
 
 

 

# PREGUNTA 1 

 
Nom Alfonso Martínez 

 
Pregunta: 
 
En el último pleno pregunté si estaba previsto el asfaltado de la riera de Terra Nostra. La 
respuesta fue vaga y difícil de entender.  Concreto la pregunta y pido concreción en la 
respuesta: 
 
 - ¿Hay un proyecto para asfaltar la riera?  
- ¿Incluye asfalto, iluminación, vallas y papeleras? 
 - ¿Para cuándo está previsto?  
- si hay algún impedimento, como me pareció entender en la anterior respuesta ¿de que se 
trata exactamente y como se va a solucionar?  
- ¿Hay alguna fecha concreta para el inicio, y en caso contrario porqué? 
 - y por último, y ruego concreción en la respuesta: ¿el consistorio está por la labor de llevar a 
cabo el asfaltado y adecuación de la Riera? ¿Creen Uds. que es necesario y que sea hará lo 
posible? 
 
Muchas gracias. Estoy seguro que esta vez la respuesta será más concreta y satisfactoria para 
los vecinos de Terra Nostra. 

 

# PREGUNTA 2 

Nom Manolo Ceacero  

Pregunta: 
 
Buenas tardes, deseo realizar varias preguntas: 
 
1a - ¿Qué tipo de actuación se piensa tomar con las familias desahuciadas con menores en 
nuestra ciudad? 
2a - ¿Cuánto nos cuesta el técnico de redes sociales del equipo de gobierno? En Mollet y La 
Llagosta lo llevan los respectivos Alcaldes. 
También realizo una sugerencia para el final e inicio del 155 en Can Cuiàs, que se pongan 
papeleras ya que el barranco está lleno de suciedad que tiramos los ciudadanos que somos 
unos incívicos. Gracias. 

 


